

Thomas Maier
Gruppe Energie und Umwelt Dübendorf
Langhagweg 7, 8600 Dübendorf

Präsident des Gemeinderates
Andreas Sturzenegger
Büro Ratssekretär / Stadtverwaltung
8600 Dübendorf

Datum: 23. August 2006
Ref.: Thomas Maier, Tel direkt +41 (0)44 821 81 51
E-Mail: thomas.maier@duebinet.ch

Schriftliche Anfrage

Parkplätze beim Schwimmbad Dübendorf

Sehr geehrter Herr Ratspräsident

In den vergangenen Juli - Wochen lockte das schöne und heisse Sommerwetter wiederum viele Besucherinnen und Besucher zur Abkühlung ins Schwimmbad Dübendorf. Vor allem an schönen Wochenenden konnte das Schwimmbad sehr gute Besucherzahlen verzeichnen. Leider reisen immer noch sehr viele mit dem Auto zum Schwimmbad Dübendorf an, obwohl sie sich nur innerhalb von Dübendorf bewegen. Dies führt – neben anderen Problemen – auch immer wieder zu Verkehrschaos und grossen Parkplatzproblemen entlang der Oberdorfstrasse. Speziell aufgefallen ist dieses Jahr, dass die Parkverbotschilder entlang der Oberdorfstrasse jeweils abgedeckt und Verkehrskadetten zur Einweisung auf die „Parkplätze“ entlang der Strasse eingesetzt wurden.

Aus diesen Schilderungen ergeben sich folgende Fragen an den Stadtrat:

1. Wann und wo hat der Stadtrat beschlossen, das Parkverbot an der Oberdorfstrasse temporär aufzuheben und zum Parkieren frei zu geben?
2. Wie hoch sind die mit dieser Massnahme verbundenen totalen Kosten?
3. Welchen Konti der laufenden Rechnung werden diese Kosten belastet und wer trägt sie? Werden sie direkt der Stadtkasse und damit dem Steuerzahler belastet oder laufen sie

über die Abrechnung des Schwimmbades und werden damit über die Eintrittsgebühren von allen Badegästen finanziert?

4. Wie hoch sind die Kosten für den zusätzlichen Einsatz von Verkehrskadetten zur Regelung der Parkplatzeinweisung?
5. Wie lange wird diese Massnahme noch weiter geführt?

Bereits seit Jahren sind jeweils im Budget der Stadt Einnahmen durch eine Parkplatzbewirtschaftung beim Schwimmbad eingesetzt. Bis zum heutigen Tag ist das Parkieren allerdings immer noch gratis. Mit einer Bewirtschaftung sollte endlich sichergestellt werden, dass teurerer, öffentlicher Grund nicht mehr einfach gratis zum Parkieren genutzt werden kann.

6. Wann gedenkt der Stadtrat die Parkplatzbewirtschaftung beim Schwimmbad endlich einzuführen?

Ich bedanke mich für die Beantwortung dieser Fragen durch den Stadtrat Dübendorf.

Freundliche Grüsse

Thomas Maier, GEU Dübendorf